

Jeune musulmane chez elle



ID document

398138

Référence

398138

Date

30/03/2020

Titre

Jeune musulmane chez elle

Légende

3 février 2017 : Il y a deux ans, Sara a décidé de porter le voile. C'est un choix personnel, personne ne la contraint. Son père pense que cela peut la déservir dans ses études et susciter des comportements hostiles à son égard. Caen (14), France.

Auteur

Corinne SIMON/CIRIC

Copyright

Corinne SIMON/CIRIC

Instructions spéciales

Mots-clés

🇬🇧 APARTMENT, 🇫🇷 APPARTEMENT, 🇬🇧 BEDROOM, 🇫🇷 CHAMBRE A COUCHER, 🇬🇧 DREAMER, 🇬🇧 FEMALE, 🇫🇷 FEMININ (SEXE), 🇫🇷 FEMME VOILEE, 🇫🇷 FENETRE OUVERTE, 🇫🇷 FRANCE, 🇫🇷 FRANCE, 🇫🇷 HABITAT, 🇬🇧 HIDJAB, 🇬🇧 HIJAB, 🇫🇷 HIJAB, 🇫🇷 HORIZONTAL, 🇬🇧 HORIZONTAL, 🇬🇧 HOUSING, 🇬🇧 INSIDE, 🇫🇷 INTERIEUR, 🇬🇧 ISLAM, 🇫🇷 ISLAM, 🇬🇧 ISLAMIC VEIL, 🇫🇷 JEUNE, 🇫🇷 JEUNE (JEUNESSE), 🇬🇧 MUSLIM, 🇫🇷 MUSULMAN, 🇬🇧 OPEN WINDOW, 🇫🇷 ORIZZONTALE, 🇫🇷 REGARDER, 🇫🇷 REVEUR, 🇬🇧 SOLITUDE, 🇫🇷 SOLITUDE, 🇬🇧 TO LOOK AT, 🇬🇧 VEILED WOMAN, 🇫🇷 VOILE ISLAMIQUE, 🇬🇧 YOUNG PERSON (YOUTH)